

Evo Morales inaugura puente estratégico en la Amazonía boliviana



La Paz, 12 feb (PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, inauguró hoy el puente estratégico Primero de Mayo, en el municipio de Puerto Villarroel, que beneficiará la producción agropecuaria de la región.

En la ceremonia de entrega el mandatario del país altiplánico resaltó la importancia de esta obra en el departamento de Cochabamba, que resulta beneficiosa para unos 30 mil productores agropecuarios de la región y sus nexos establecidos con los procesos de industrialización y exportación.

Destacó en su alocución, que este es un resultado de la Revolución Democrática y Cultural, la cual tiende puentes y no muros como suelen levantar las naciones imperialistas, para impedir el desarrollo de otros países.

“Gobiernos nacionalistas, antimperialistas, anticolonialistas, construimos puentes para unir pueblos, mientras los norteamericanos, la derecha internacional, el presidente (Donald) Trump, de Estados Unidos, (levantan) muros para no unir a los pueblos”, aseveró el gobernante.

Asimismo, se refirió a los logros durante estos 12 años de gestión, entre los cuales destacó el situarse

nuevamente como la nación de mayor crecimiento económico en Sudamérica, así como también poseer una de las menores tasas de desempleo de Latinoamérica.

Morales ratificó el auge de la industrialización en la nación, fase posterior a la nacionalización de los recursos naturales y la recuperación de empresas estratégicas, pilares estos comprendidos en la Agenda Patriótica-2025.

La construcción de este puente de 182 metros de extensión, cuya inversión superó los 10 millones de bolivianos (más de un millón 447 mil 178 dólares), contribuye a tres aspectos muy importantes para la economía y política del país, como la reducción de costo de producción, la reducción del tiempo de traslado y la integración del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154940-evo-morales-inaugura-puente-estrategico-en-la-amazonia-boliviana>



Radio Habana Cuba